

～ 人を想い、自分の未来に展望を持ち、たくましく生き抜く力を持った児童・生徒の育成 ～

令和6年度重点目標：対話のある授業を通して、学び合う生徒の育成

令和6年度  
八女市立西中学校 第58回 体育大会

5月18日(土)第58回体育大会を実施しました。

青ブロック	赤ブロック

今年の体育大会は、練習が雨で中止になることもなく、当日も素晴らしい天気

で、多くの保護者の皆様の参観の下、実施することができました。

校長挨拶でも申しましたが、素晴らしい体育大会が実施できたことは、疲れて帰宅した子どもたちを励まし、また、毎日泥と汗で汚れた体操服をきれいにし気持ちよく送り出してくださいました保護者の皆様のおかげであるものと感謝申し上げます。

体育大会で子どもたちは、声を掛けて集合時間を守り、美しく整列したり、自分の役割を責任持って行ったり、リーダーとして指示をだしたり実践したりする様々な経験ができたのではないかと思います。また、スローガン「翔 ～高め愛ま show!～」にこだわり、自分たちで決めたことを意識して、自ら行動することで、自分たちの言動に責任を持つ事もできたのではないかと思います。

保護者の皆様には、体育大会に臨む生徒の姿はどのように映ったでしょうか。大きく背中を反らして、精一杯の声で校歌を叫ぶ全校生徒の姿、勝ちにこだわり最後まで精一杯競技する姿は西中学校の新たな伝統として、今後も引き継がれていくものと期待しています。

